

An die Geschäftsstelle des BA 15
Friedenstr. 40
81667 München

**GRÜNE Fraktion im Bezirksausschuss 15
Trudering / Riem / Messestadt**

Herbert Danner
Dr. Susanne Weiß
Sprecher und Sprecherin der Fraktion

**Eva Döring, Claudia Grefen, Christoph Hanusch,
Christoph Heidenhain, Dr. Ruth Pouvreau,
Michael Seyfried, Regina Schreiner, Dr. Sven
Thorspecken**
Fraktionsmitglieder

ba15@gruene-bergamlaim-trudering-riem.de

München, den 4. Mai 2025

Neue Vorfahrtsregelung in der Bahnstraße

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, mit Verweis auf den Bürgerversammlungsbeschluss vom Oktober 2023 die bisherige Vorfahrtsregelung in der Bahnstraße aufzuheben und eine in Tempo-30 Zonen übliche rechts-vor-links-Regelung einzuführen. Aufgrund der bereits 1 ½ Jahre zurückliegenden Beschlusslage bittet der BA 15 um rasche Umsetzung. Dabei soll für mindestens 3 Monate auf die geänderte Vorfahrtsregelung hingewiesen werden.

Begründung:

Spätestens seit dem Umbau des Kreuzungsbereiches Bahnstraße/Drosselweg mit dem Ziel einer Geschwindigkeitsreduzierung und mehr Verkehrssicherheit ist es nicht mehr sinnvoll, die Bahnstraße als Vorfahrtsstraße zu belassen. Die Vorfahrtsänderung in rechts-vor-links ist überfällig und der Situation in der Bahnstraße angemessen. Es gibt keine plausible Begründung mehr, die der Bahnstraße (= Wohnstraße) einen Sonderstatus als Vorfahrtsstraße einräumt.

Beschlossen in der BA-Sitzung am 15.5.2025

Ja Nein

Initiative: Herbert Danner, Radverkehrsbeauftragter
Christoph Heidenhain, Vorsitzender des UA Bau und Mobilität
Susanne Weiß, Christoph Hanusch